

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 27 septembre 2024

La Fondation France Sclérose en Plaques salue la nomination d'une ministre déléguée chargée des personnes en situation de handicap

La Fondation France Sclérose en Plaques prend acte de la nomination de Madame Charlotte Parmentier-Lecocq. Après plusieurs jours d'inquiétude et de mobilisation face à l'effacement et à l'invisibilisation des personnes handicapées, cette désignation était indispensable pour assurer une attention particulière aux enjeux liés au handicap.

Aux côtés de nombreux acteurs associatifs, la Fondation s'était inquiétée de la disparition du handicap de l'architecture gouvernementale. Cette nomination redonne enfin aux personnes handicapées et à leurs aidants la place et l'écoute qu'ils méritent. Cependant, nous attendons désormais des actions concrètes et rapides pour améliorer les droits des personnes concernées, avec des mesures ambitieuses et à la hauteur des besoins.

La Fondation France Sclérose en Plaques se tient à la disposition de Madame Charlotte Parmentier-Lecocq pour échanger sur les problématiques liées à la sclérose en plaques et contribuer aux réflexions à venir, en vue d'apporter des solutions concrètes aux nombreux défis auxquels font face les personnes handicapées et leurs familles.

Brigitte Taittinger-Jouyet
Présidente Fondation France
Sclérose en Plaques

Florian Deygas
Administrateur Fondation France
Sclérose en Plaques
Ancien vice-président du CNCPH
Élu local

Pour plus d'informations, veuillez contacter : Fondation France Sclérose en Plaques

mg.alterio@francesep.org // 06 19 36 48 78 // www.france-sclerose-en-plaques.org